

学校だより



# ひばりっ子

令和3年度 第5号

R3. 9. 1

入善町立ひばり野小学校

学校教育目標・・・自ら学び、心豊かに生き生きと活動する児童の育成

**充実に向けて「慌てず、諦めず、じっくり取り組む」2学期の始まりです。**

校長 大森博彰

長い夏休みが終わりました。おかげをもちまして大きな事故もなく、40名の子供たち全員が体育館に集い、始業式を行うことができました。

子供たちにとって、今年の夏休みは、どんな夏休みだったのでしょうか。昨年はプールの使用を見合わせ、プール開放のない夏休みでしたが、今年は、保護者の皆様の協力を得て、水泳教室を行うことができました。それぞれの水泳・水遊びの目当てに取り組み、少しでも上達しようと毎日プールに通った子供をたくさん見かけることができました。健康そうに日焼けした顔が、夏休みの頑張りを物語っています。また、ほとんどの地区でラジオ体操が行われていました。私自身毎日、各地区を順番に回り子供たちと一緒にラジオ体操を行いました。日本の原風景とも言える眠そうな子供たちが、集まってくる朝のラジオ体操。保護者や地域の方々と一緒に体を動かしながら少しずつ目覚めていく姿を見るのが毎日の楽しみになりました。

さて、新型コロナウイルス感染症の拡大の勢いは収まる気配もなく、富山県も感染警戒レベル「ステージ3」へと引き上げられました。公共施設も休館となり、昼夜問わず不要不急の外出を慎むよう呼びかけられています。地域の方々が楽しみにしていた遊休品即売会も中止となりました。また、11日(土)に予定されていた運動会も14日(火)に変更になり、無観客での開催となります。保護者や地域の皆様に子供たちの生き活きとした晴れ姿をお見せすることができないことが残念でなりません。

しかし、そんな私たちにできることは、現状を受け入れ、明るい未来を信じ、諦めずに前進することだと考えます。子供たちの安心・安全を最優先に「今しかできない事、今だからできる事」を考えて歩みを止めず、「学び」を進めていきます。



水泳記録会 (低学年)



水泳記録会 (高学年)



ラジオ体操

## 2学期の主な行事予定

- 9月 1日 (水) 2学期始業式、シェイクアウト訓練
- 9月14日 (火) 第27回運動会 (雨天順延)
- 10月 1日 (金) 5・6年生体験学習 (立山黒部アルペンルート)
- 10月 3日 (日) 親子学校美化活動
- 10月 7日 (木) 安全教室・火災対応避難訓練 (保育所と合同)
- 10月21日 (木) 遠足【1～4年生：環水公園・富岩運河】【5・6年生：黒部峡谷鉄道・樺平】
- 11月 2日 (火) 学習参観、スマホケータイ安全教室
- 12月10日 (金) 個別懇談会
- 12月16日 (木)、17日 (金) 学年会計監査
- 12月24日 (金) 2学期終業式

※ 新型コロナウイルス感染症の感染状況によって、中止及び変更が考えられます。



## ～命を守るための災害対策～

### シェイクアウト訓練を行いました

8月30日 (月)～9月5日 (日) の防災週間に合わせて、9月1日 (水) に「県民一斉防災訓練～シェイクアウトとやま～」を実施しました。このシェイクアウト訓練は、「富山は揺れても、心は動じない！」を合言葉に、地震が発生した際に、自分の身を守るための安全確保行動「身を低く」「頭を守る」「動かない」の3つの動作を素早くできるようにするための訓練です。



ご家庭でも、お子さんと一緒に、地震が起きた時の行動について話題に取り上げていただき、災害に対する心構えを共有していただきたいと思います。

### 非常食を食べてみよう

シェイクアウト訓練に合わせて、災害用非常食のアルファ米 (わかめご飯、白がゆ) をお子さんに配布しました。アルファ米は、一度炊いたお米をフリーズドライさせたもので、お湯や水を加えることで食べられるようになる食品です。災害に備え、非常食を準備されているご家庭もあるかと思います。本日配布しました非常食を含め、災害時の備蓄品について、ご家族で話し合ってみてはいかがでしょうか。

※ 配布した災害用非常食は、富山県厚生部厚生企画課から提供していただきました。賞味期限が2022年6月となっております。試食の際は、成分表もあわせてご確認ください。

